
平成 26 年度放送番組審議会 議事録 

（株式会社ケーブルネット下関） 

 

 

日時：平成 26 年１1 月 18 日（火）14：00～15：15 

場所：株式会社ケーブルネット下関 会議室 

 

出席者 

放送審議委員 

小田 孝夫 氏 （会長）、島田 實 氏 （副会長）、吉岡 輝生 氏、沼 孝宏 氏、 

河向 英利 氏、山本 裕昭 氏、山本 昌信 氏 ※順不同 

 

事務局 

株式会社ケーブルネット下関 

代表取締役社長 鳥居 吉治、常務取締役 藤野 悦郎 

西日本メディアセンター 

センター長 長尾 政一、アシスタントマネジャー 本田 憲生、ディレクター 山下 真由美 

    

●司会進行 小田会長 

1.小田会長挨拶 

委員8名の内7名出席（三木潤一氏欠席）につき、株式会社ケーブルネット下関 放送番組 

審議会規程第 4 条に基づき、当会は成立。 

より良い番組作りのため委員皆様のご意見をお願いしたい。 

 

2.鳥居社長 挨拶 

  前回の審議会でご意見いただいた、地元山口のサッカークラブを応援する番組の放送開

始と下関観光検定博士の野田有加さんの番組起用は、今年度スタートさせた。 

本日は、地域密着企業としてより一層のコミチャンの充実を図るべく、自主番組放送に関し 

て忌憚のない意見を承りたい。 

 

3.平成 26 年度自主放送番組説明 

コチラふくふく情報局、レノファスクエア、シングルへの道、突撃！山 D、 

ぐるっと J：COM 探検隊、よむテレビ 

 

 

 



試写 「コチラふくふく情報局」 

 番組概要 

    渡辺局長と新米特派員土居くんが、下関の「知りたい情報」、「伝えたい情報」を 

くまなく発信する情報番組。 

 

以下、質疑応答 

（委員） 

・ 番組内容が充実していて大変良い。 

・ 更新のタイミングが分かりにくいのでは。 

・ 週一回の更新だと決まった曜日に最新の内容が視聴できていいのでは。 

（事務局） 

更新頻度に関しては、制作費次第。すぐに対応は難しいので、月に２回の 

更新日を告知するよう番宣で案内する。 

       

    － その他コミチャンについての意見 － 

       （委員） 

・ 「下関さんぽ」は、つい見てしまう。欲を言えば、もう少しアップの映像があれば

場所がわかってなおよい。 

・ 「下関さんぽ」のＢＧＭの音量が大きく感じる。静かめの曲がいいのでは。 

・ 市外からの観光客向けの番組は必要ないか。ホテルなどの施設でケーブル 

テレビは導入されているのか。 

（事務局） 

現在ホテルは、積極的に導入営業を行っていない。留意する。 

（委員） 

他エリアとの番組交換は行っているか。 

（事務局） 

ぐるＪやギラヴァンツ・アビスパといったサッカー応援番組などをエリアで交換

しシェアしている。 

今後も地元の人目線で楽しむ番組と他地域への発信番組の住み分けをしてい 

きたい。 

 

4、会長互選 

      ケーブルネット下関開局当初から番組審議会の会長を務めていただいた 

    小田氏が辞任することに伴い、その後任に下関商工会議所の河向氏が会長にな

ることに満場一致で決定。 

以上 



  
 

 


